



JORJA SMITH RÉVÈLE LE CLIP KALÉIDOSCOPIQUE DE *'HIGH'*

[ÉCOUTER](#) / [REGARDER](#)

[ARTWORK](#) / [PHOTOS DE PRESSE](#)

15 août 2024 - Après être revenue le mois dernier avec son sublime single **'High'**, la chanteuse britannique **Jorja Smith** a révélé aujourd'hui le clip qui l'accompagne. Tournée dans sa ville natale de Walsall, la vidéo illustre Jorja en train de faire la fête et de célébrer, complètement folle de joie. Réalisé par le britannique KC Locke, le clip, aux changements rapides de couleurs, est disponible ici. Le rythme rapide et joyeux de la vidéo reflète la nature entraînante du morceau.

Jorja revient sur le processus de création : ***"J'ai toujours voulu faire quelque chose avec le talentueux KC ! Je voulais juste m'amuser un peu avec ce titre !"*** KC partage également ses impressions sur la collaboration avec Jorja : ***"Jorja est une personne vraie. C'était un plaisir de travailler ensemble et de donner vie à l'univers de "HIGH" !"***

"High" est une sublime chanson estivale teintée de house, produite par ses collaborateurs de longue date, **DAMEDAME***. ***"High est une chanson que j'ai écrite sur le fait de trouver un ami en moi-même. Même dans les moments difficiles, il faut savoir trouver des moments de joie,"*** explique Jorja. ***"J'ai eu mes bas, tu n'étais pas toujours là pour moi, mais le temps a montré que je pouvais m'aimer à nouveau,"*** chante-t-elle.

Ce single est le premier de Jorja Smith depuis la sortie de son très attendu deuxième album, "*falling or flying*", en fin d'année dernière. Cet album aux sonorités R&B et soul, à la fois élégant, intense et brut - marque un nouveau chapitre dans sa carrière. Jorja y affronte les méandres de ses pensées et apprend à évoluer et à mûrir à travers elles, en se respectant et en s'aimant avant tout. Sorti en septembre 2023, l'album a été acclamé par la critique et a valu à Jorja une nomination aux **BRIT Awards** dans la catégorie "*Meilleur R&B*" en 2024.

Parmi toutes les voix britanniques d'aujourd'hui, Jorja est l'une des plus impressionnantes. Au cours des cinq et quelques dernières années, depuis la sortie de son premier album *Lost & Found*, acclamé par la critique, le monde entier a célébré la puissance d'évocation, la force d'interprétation, la pureté d'émotion et le talent sans limite d'une jeune femme se frayant un chemin dans la vie.

Ces dernières années, le passage à la mi-vingtaine a été pour elle une période de réflexion et de transformation. Elle a pu s'épanouir et se développer en tant qu'auteure-compositrice et en tant que femme au sein d'un monde musical en constante évolution.

Jorja Smith semble se (*et nous*) rappeler que, dans les hauts comme dans les bas, c'est elle qui garde le contrôle. Et qu'au fond, en grandissant, elle s'épanouit pleinement.

SUIVRE JORJA SMITH :

[INSTAGRAM](#)

[FACEBOOK](#)

[TWITTER](#)